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L’année 2024 a été marquée par un tragique évènement dont nous ne nous 
sommes pas remis car le temps a encore un long travail à opérer. 

Nous savons les difficultés que nous rencontrons tous pour travailler 
sereinement, en cette période aussi critique et incertaine sur le plan de la 
politique nationale et les conséquences sur la vie quotidienne à l’échelle locale.

Cette année écoulée, notre prieuré joyau incontestable de notre commune a fait peau neuve et il rayonne 
sur l’ensemble du département, nous en sommes tous très fiers.

Sur 2025 des travaux importants de rénovation de notre école élémentaire vont démarrer à l’été 
prochain, notre centre bourg va être réhabilité sur les années futures, des travaux de dépollution et de 
démolition vont commencer dès ce printemps.

Pour mener à bien tous nos projets, je tiens à remercier toute l’équipe municipale, ainsi que tous les 
services de la collectivité qui œuvrent quotidiennement pour le bon fonctionnement de notre commune.

Je tiens également à saluer toutes les associations culturelles, sportives, caritatives, sociales pour leur 
bénévolat et qui  maintiennent un lien fort avec nos administrés. 

Que cette nouvelle année soit marquée par la solidarité, le dynamisme, et l’espoir. Ensemble poursuivons 
nos efforts pour faire de notre commune un lieu ou il fait bon vivre, un endroit qui nous ressemble et 
qui nous rassemble.

Que 2025 soit une année d’accomplissements collectifs et personnels.
Bonne heureuse année à toutes et à tous 

Christian Soulier
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Suivez l’actualité de votre 
commune en temps réel en 
téléchargeant ILLIWAP sur votre 
smartphone.

Scannez le QR code de St Romain 
Le Puy ou entrez le code @42285

Téléchargement gratuit et sans 
engagement 

CYCLES PILAT SPORTS 
Depuis début décembre, Cycles Pilat Sports a ouvert un 
nouveau magasin à Saint-Romain-le-Puy, au cœur de 
la Z.A.C. des Épalits. Ce nouvel espace est entièrement 
dédié à tous les passionnés de vélo, quel que soit leur 
niveau ou leurs besoins.

Sous la responsabilité de Pierre Vial, notre 
équipe vous accompagne dans le choix de votre 
vélo parmi une large gamme : VTT, vélos de 
route, VTC, vélos électriques, et bien d’autres.

Le magasin dispose également d’un atelier 
de réparation ainsi qu’un service de mise en 
position sur mesure pour garantir un confort 
optimal. En plus des vélos, nous proposons une 

grande sélection d’accessoires et d’équipements pour compléter votre 
expérience cycliste.

Horaires d’ouverture :
• Lundi, mardi, jeudi, vendredi, samedi : 10h - 12h et 14h30 - 18h
• Mercredi et dimanche : fermé

Venez découvrir Cycles Pilat Sports et profitez d’un service personnalisé 
pour vivre pleinement votre passion du vélo !

CYCLES PILAT SPORTS, Pierre Faveyrial,
Z.A.C. des Épalits, Saint-Romain-le-Puy
Tél. 07 88 61 40 40, Mail. pfaveyrial@icloud.com

Une nouvelle entreprise sur la commune, nous lui souhaitons la bienvenue.

Action n°°19 «  Proposer une aide financière tout public pour les projets de rénovation »

Règlement des aides financières
Rappel action n°°19 (Dispositif Forez-nover)

➢ Aide sans conditions de ressources à destination des particuliers engagés dans un projet 
de rénovation thermique

➢ Bénéficiaires : Propriétaires occupants et bailleurs privés

➢ Montant de l’aide = 3 forfaits selon le gain énergétique réalisé après travaux :

- Forez-nover Base : 1 000 € (25 % à 35 % d’économies d’énergies et atteinte d’une DPE D)
- Forez-nover PLUS : 3000 € (25 à 35 % d’économies d’énergies et atteinte d’un DPE C

- Forez-nover BBC : 20 % du montant HT des travaux plafonné à 8 000 € (plus de 40 % d’économies d’énergie et atteinte d’un DPE A ou B) 

Des bonus cumulables aux 3 forfaits sont également prévus : 
- Matériaux Biosourcés = 1 000 €
- Géothermie ou chaudière à granulés= 1 500 €
- Éradication du Fioul = 500 €
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Les incivilités

Préinscriptions et inscriptions à l’école maternelle

15 août 2024
Comme chaque année, l’apéritif dinatoire du 15 août a été très apprécié.  
190 personnes étaient présentes. Un bon moment de convivialité, avec  
Roger Mambré qui a fait chanter nos anciens.
Repas des anciens 
Le mercredi 4 décembre 2024 comme prévu nos anciens étaient présents.  
Les 190 convives venus déguster le repas concocté par Etienne et son 
équipe du Carré Des Lys, se sont régalés. L’orchestre «les Poulakis» avec 
des musiques variées ont mis de l’ambiance. Le CCAS a remis 2 magnifiques 
bouquets aux doyens de 96 ans : Mme Lafont et M. Brosson. En fin d’après-
midi, la soupe à l’oignon a clôturé la journée...
Tous nos anciens étaient ravis et beaucoup nous ont dit à l’année prochaine. 
Distribution des colis 
Tous nos anciens de 70 ans et plus qui n’ont pas pu être présents pour le 
repas sont venus récupérer leur colis bien garni (chocolat, foie gras, café, 
biscuits) pour leur faire plaisir en cette période de fêtes. 370 colis ont été 
distribués pendant qu’une autre équipe du CCAS s’est rendue dans les EHPAD, 
pour offrir une pochette de bien-être et rendre une petite visite à nos anciens 
pour qu’ils sachent que nous ne les oublions pas et que nous pensons à eux.
Dates à retenir : 
✓ Noces d’or, samedi 1er Mars à 11h.
✓ Nouveaux arrivants, samedi 12 Avril à 11h.
 Inscription à la mairie

Nous constatons une augmentation des comportements irrespectueux qui nuisent à notre qualité de vie 
commune. Ces actes, bien qu’ils puissent sembler anodins à certains, ont des conséquences réelles pour notre 
quotidien et pour l’image de notre commune, ainsi que pour ses finances. N’oublions pas que chaque acte 
d’incivilité est à la charge du contribuable, supporté par nos impôts. 

En voici quelques exemples concrets accompagnés de leur coût de réparation :

Déjections canines : Lorsque vous promenez votre chien, il est obligatoire de ramasser ses déjections afin 
de préserver l’espace public, au risque d’être redevable d’une amende de 135€. Des toutounettes sont à votre 
disposition : square de la république, place de l’ancienne mairie, place Chavassieu, berge de l’oratoire, berge des 
acacias. 

La Municipalité de son côté ne restera pas passive. Nous renforcerons les campagnes de sensibilisation, ainsi 
que des contrôles et des sanctions pour les comportements irresponsables. Toutefois, ces efforts ne porteront 
leurs fruits que si chacun d’entre nous prend conscience de l’impact de ses actes.

Votre enfant est né en 2022.
Préinscriptions et inscriptions à l’école maternelle !

Les préinscriptions pour la rentrée 2025-2026 s’effectuent auprès de la 
mairie où il vous sera délivré un certificat de préinscription. Il convient 
d’apporter les documents suivants :

 - un justificatif d’identité pour chaque parent
  (carte nationale d’identité, passeport, carte de séjour…).
 - le livret de famille.
 - un justificatif de domicile de moins de 3 mois aux noms des deux 
  parents.
 - en cas de divorce : jugement.
 - en cas de séparation ou de divorce : attestation 
  autorisant l’enfant à être scolarisé à l’école publique de  
  Saint-Romain-Le-Puy établie par le parent n’ayant pas de  
  domicile sur notre commune.

Ensuite, muni de ce certificat, vous pourrez prendre rendez-vous avec 
la directrice de l’école maternelle afin d’enregistrer définitivement 
l’inscription de votre enfant.

L’amicale laïque,  le temps d’une soirée,  s’est transformée en Casino !

C’est le vendredi 20 décembre que les agents municipaux se sont 
retrouvés pour fêter la fin de l’année. 

Les enfants du personnel ont pu assister à un spectacle et rencontrer 
le père noël autour d’un goûter, le mercredi 18 décembre.

C.C.A.S.

Le Noël du personnel

Municipalité

Toilettes publiques
Place de la République
15600€

Supports du Père Noël - 850€

Décharge sauvage
aire de covoiturage
450€

Dégradation TOTEM
Place Michalon
1650€
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Le bilan de l’année 2024 sur le piégeage et sur la destruction de nids a été 
prolifique. Il confirme la présence du frelon asiatique sur notre commune. Nous 
devons nous en inquiéter aussi bien pour la sécurité des personnes que pour 
l’équilibre de la biodiversité locale. Notre campagne de piégeage par l’équipe des 
services techniques, nous a permis de capturer 33 fondatrices et ainsi d’éviter 
la présence de 66 000 frelons. Les pièges ont été disséminés aux quatre coins 
de la commune. Ceci n’est que la partie visible de l’iceberg. Nous remercions les 
habitants qui ont participé à cette campagne communale 2024, ainsi que les particuliers qui ont piégé de leur côté. 
En automne, la commune a fait détruire 5 nids de frelons asiatiques d’une grosseur équivalente à une bouteille 
de gaz. Ces nids présentaient une menace pour notre population. N’hésitez pas à les signaler en Mairie. Le frelon 
asiatique est l’affaire de tous. Un article sur le piégeage a été fait sur le bulletin municipal de février 2024, édition 
du petit Saint-Romanais n°10. Vous trouverez toutes les informations sur le sujet si vous souhaitez participer à la 
lutte de ce nuisible.

Bilan sur la campagne de piégeage de printemps du frelon asiatique 2024

Nous vous signalons que nous sommes entrés dans la meilleure période de 
l’année pour lutter contre les chenilles processionnaires et limiter ce fléau 
dans la région. La lutte contre ces papillons et leurs larves doit être un travail 
collectif, synergie d’actions entre l’équipe des services techniques municipaux 
et de l’initiative de nos habitants. N’hésitez pas à signaler les cocons situés dans 
l’espace public à la mairie
La chenille processionnaire est la forme larvaire du papillon Thaumetopoea 
pityocampa. La chenille processionnaire doit son nom au comportement 
inhabituel à l’arrivée du printemps. Les chenilles quittent toutes le cocon hivernal, 
les unes derrière les autres, formant une véritable procession. Leur présence 
est un réel problème de santé publique en France, principalement pour vos 
animaux de compagnie. Le danger des chenilles processionnaires vient des 
poils urticants qui recouvrent leurs corps. Ses poils orangés, très fragiles, se 
cassent au moindre contact avec la peau ou les muqueuses, libérant un venin 
fortement toxique et allergisant. Lorsque les réactions sont violentes, le risque d’étouffement est important. Dans 
les cas les plus graves, le choc anaphylactique peut provoquer le décès rapide de l’animal touché.
ELIMINER LES COCONS, C’EST MAINTENANT !
Pour vous débarrasser des chenilles processionnaires, vous n’avez pas le choix, vous devez les éliminer. Pour 
cela, voici la marche à suivre pour récupérer les cocons : Equipez-vous de gants et habillez-vous de manière à ne 
laisser apparaître aucune zone de peau. A l’aide d’une échelle et d’un sécateur, coupez les extrémités des branches 
contaminées par un cocon en laissant environ 50 cm de branches avec le cocon. Evitez de laisser tomber le cocon 
à terre, posez le délicatement dans une brouette ou un conteneur poubelle. Une fois les cocons récupérés, vous 
pouvez les brûler, seul moyen efficace et sécurisé d’éliminer les chenilles. Si des cocons sont hors de portée et ne 
peuvent être atteints, vous devrez avoir recours au piégeage des chenilles à leur descente du pin. En pratique, vous 
devrez acheter un piège à chenilles processionnaires, composé d’une gouttière qui se fixe autour du tronc et d’un 
sac de collecte qui récupère les chenilles. Le sac est rempli de terre pour simuler l’arrivée sur le sol et permettre 
aux chenilles de s’y enfouir. Une fois collectés, les pièges sont là aussi éliminés.

QUE FAIRE SI VOTRE ANIMAL LECHE UNE CHENILLE PROCESSIONNAIRE ?
Le plus souvent, vous n’assisterez pas à l’accident. Le chien entre en contact avec une chenille en fouinant et 
reniflant le sol. La présence d’une procession est un élément intrigant qui favorise alors le léchage. Vous pourrez 
suspecter que votre animal a été en contact avec une chenille si : votre chien a la truffe ou la langue enflée au 
retour de promenade. Votre chien vomit, possiblement avec du sang. Votre animal présente un gonflement des 
coussinets ou de la patte. Voici nos conseils si une telle situation se produit : équipez-vous de gants et d’un masque. 
Rincez à grandes eaux à l’aide d’une douche ou d’un jet d’eau. Rincez de l’intérieur de la gueule vers l’extérieur 
pour éviter que les poils ne soient avalés. Ne frottez pas avec un chiffon ou une serviette, vous pourriez favoriser 
la libération de venin. Placez de la glace sur les zones enflées si elles sont accessibles. Contactez rapidement le 
vétérinaire de garde ou votre vétérinaire habituel.
Appeler le 3115 (urgence vétérinaire). L’appel est gratuit 24h/24h.

Alerte Chenilles Processionnaires sur Saint-Romain-Le-Puy

Si j’ai bien compris les poubelles vont déborder !
Modification des jours de collecte. 
A partir du 6 février 2025, la collecte des déchets évolue. Les collectes s’effectueront le JEUDI en alternance d’une semaine 
sur deux entre poubelle jaune et poubelle grise. La grosse particularité est la poubelle grise qui ne sera ramassée que tous 
les 15 jours, au lieu d’une fois par semaine, cela peut faire peur, en effet. Depuis plusieurs années, le service déchets de LFA 
(Loire Forez Agglomération) informe la population de l’évolution des différentes législations nationales sur le traitement des 
OM (Ordures Ménagères). Il informe, forme, sur le tri des déchets, le compostage, le réemploi, etc... Cela porte ses fruits (c’est 
moins de 5 545 tonnes de déchets produits au total entre 2018 et 2023 grâce à nos efforts), si vous avez mis en place les 
recommandations de LFA. Une évolution logique face au volume de déchets qu’il vous reste à mettre dans votre bac gris, lorsque  
le tri (verres, plastiques, emballages, etc.) et le compostage sont effectués. La question serait plutôt, ne faudrait-il augmenter la fréquence 
de ramassage des poubelles jaunes, au risque d’accroître les coûts ou d’avoir une démarche d’achats raisonnés sur des produits avec 
moins d’emballages superflus, tendre au zéro déchet. Cela parait compliqué et effrayant, mais pourquoi ne pas vous lancer ?
https://www.loireforez.fr/services-au-quotidien/dechets/collecte/

Des pannes récurrentes de chauffage à l’école maternelle. Lesquelles et pourquoi ?
Pendant les vacances de Noël 2024, la casse d’un clapet d’isolement a occasionné la vidange du réseau de chauffage dans les sous-plafonds 
entraînant la rupture d’une dalle plafonnière, car elle était imprégnée d’eau. Cet incident a déclenché une augmentation de l’humidité avec 
imprégnation d’eau dans certains documents et l’apparition de points de rosée sur les murs de la classe de Mme Massard. Le jour du 
signalement, rapidement sur les lieux, l’équipe technique, après nettoyage, a procédé au remplacement de la pièce défectueuse avant midi. 
Le chauffage était donc opérationnel de suite, le taux d’humidité était passé de 90 à 45% à 18H00. Le taux de CO2 était élevé avec cette 
humidité, mais celui-ci a rapidement diminué en fin de journée. 
A noter que la chute de l’étagère dans cette même classe n’est pas liée aux problèmes d’humidité.
Samedi 11/01/25 : Une panne sur la pompe de circulation du plancher chauffant a été détectée. Dès dimanche soir, l’équipe technique est 
intervenue pour mettre des chauffages d’appoint. La température des classes impactées était normalisée lundi matin.
Mardi 14/01/25 : La température du plancher chauffant a été relevée comme très basse dès 7h. La société en charge de la maintenance 
des systèmes de chauffage de la commune, immédiatement prévenue, est intervenue dans les 2h et a détecté un bouchon empêchant la 
circulation des fluides dans le circuit de plancher chauffant.
En attendant que le nécessaire soit fait (désembouage du circuit), des chauffages d’appoint ont été disposés dans les 2 classes concernées. 
Par malchance, le réseau électrique, coupé, a empêché la montée en température à l’ouverture des classes.
Mercredi matin 15/01/25 : Désembouage du réseau : le chauffage a été rétabli en fin de journée, avec des températures de 20° environ et 
un taux d’humidité allant de 30 à 45%.
Voici donc ce que l’on appelle… la loi des séries.
Sans parler aussi des actes de malveillance sur notre borne de gaz alimentant l’école, qu’il est difficile de sécuriser en cas d’intervention des 
services de secours.. Malgré tout ce qui a été dit, les techniciens de la commune et la municipalité ont tout mis en œuvre pour rétablir au 
plus  vite une situation très désagréable pour la santé de nos chers bambins. Nous sommes tous parents et grands-parents pour mesurer 
le désagrément subi.
Pour autant le cumul de toutes ces problématiques nécessite des investigations importantes, et des travaux d’ampleur qui amélioreront la 
situation actuelle du bâtiment. 
Aussi, un audit thermique va être réalisé d’ici la fin du mois de février, et des travaux de réhabilitation vont être programmés en conséquence. 
Le Maire, les équipes techniques et administratives et l’ensemble des élus présentent leurs sincères excuses pour le cumul de ces 
dysfonctionnements que nous sommes les premiers à regretter.

J’ai entendu dire que D’Click Fleurs va fermer à cause des travaux du Centre-Ville.
La Mairie a fait une réunion d’information en décembre, adressée aux commerçants et riverains concernés par ces travaux 
d’aménagement. Après présentation du projet, nous avons abordé le calendrier de dépollution et de démolition qui vont commencer 
courant mars-avril. Il est évident qu’il y aura des désagréments mais tout est mis en œuvre pour qu’ils impactent le moins possible 
les commerçants et riverains. La circulation Rue François Parot sera préservée ainsi que le stationnement du parking et l’accès au 
site de compostage situés en face du magasin de fleurs. Concernant la rue Emile Reymond, elle sera touchée par la 3ème tranche 
des travaux, pas avant 2027-2028. La raison serait-elle ailleurs !!!

Où en est-on du terrain synthétique ?
Un rapport définitif d’expertise judiciaire nous a été enfin transmis le jeudi 5 décembre 2024. Le gazon et le granulat doivent être retirés 
et remplacés. Des échanges sont en cours avec l’avocat de Laquet (entreprise à l’origine les travaux du terrain) pour les suites à donner.
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Conseil Municipal des Jeunes
Depuis que nous sommes élus, nous avons mené plusieurs actions : 
 ✓ Nous avons participé aux commémorations.
 ✓ Nous avons organisé la boum de fin d’année scolaire.
 ✓ Nous avons vérifié les installations au city stade et au parc l’île aux jeux.  
  Nous y avons constaté de nombreuses dégradations qui vont être réparées par le service  
  technique de la ville.
 ✓ Nous sommes allés voir les composteurs installés sur le parking vers l’ancienne mairie ainsi que la boîte à livres.
 ✓ Nous avons créé des décorations de Noël pour embellir le centre du village : bonhommes de neige,  
  sapins en bois… 
  Nous remercions les habitants qui nous ont apportés des décorations.
 ✓ Nous avons visité le centre de tri des déchets à Firminy dans le cadre de l’amélioration de l’environnement.

Les élus du CMJ

Interview de Louise Royon
Médaillée de Bronze aux Championnats de France d’équitation
Poney2D Junior

À quelle période ont eu lieu les Championnats de France ?
Du 12 au 14 juillet,
J’ai fait 3 épreuves et le barrage final.

Qui es-tu ? Quelle cavalière es-tu ?
Louise, 17 ans, je suis en Terminale, et je suis cavalière depuis 
que j’ai 5 ans. Je pense qu’on peut dire que je suis une vraie 
passionnée. Je monte à cheval 3 fois par semaine.

Connaissais-tu ta coéquipière, Création de l’Astrée, depuis 
longtemps ?
Je l’avais montée pendant l’été 2023, puis je me suis mise à la monter 
régulièrement à partir de mars 2024, pour la valoriser pour sa propriétaire 
(et nouvelle cavalière cette année). Comme tout se passait très bien, on a 
cherché les qualifications en participant à des épreuves dans toute la région 
Auvergne Rhône Alpes.

Qu’as-tu ressenti quand tu as vu que tu t’approchais du podium ?
Beaucoup de fierté d’avoir emmenée «Chénoa» (c’est son surnom) à ce 
niveau en sachant que c’était notre premier championnat à toutes les 2.

Comment l’as-tu récompensée ?
Elle a eu plein de pommes, de carottes et de bisous !
Ensuite elle a eu 3 semaines de vacances pour se remettre !

Quels sont tes projets équestres aujourd’hui ?
J’ai passé la main à sa cavalière pour qu’elle profite de 
Chenoa. Je vais maintenant continuer la compétition avec 
Unanime que je monte depuis 3 ans.
J’ai bon espoir de revenir aux championnats un jour !

Aux cotés de nos champions locaux
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Aux cotés de nos acteurs locaux

Sev’Coiffure a ouvert ses portes le 30 août 2005. Cette année, je 
fête mes 20 ans d’ouverture. À cette occasion, la décoration du 

salon a été refaite.

Je suis originaire du Rhône et ne connaissais pas du tout le secteur. 
Je suis très heureuse d’avoir découvert le village de Saint-Romain-

le-Puy, qui est très convivial et familial. Nous y passons de très bons 
moments au salon, et j’ai des anecdotes à en pleurer de rire ! J’adore 

cette ambiance ; certaines comprendront.

J’en profite pour remercier chaleureusement ma clientèle pour sa 
fidélité et sa confiance. Je participe régulièrement à des formations 
qui me permettent d’apporter des idées nouvelles.

Le salon propose diverses prestations : coupes, colorations (avec 
ou sans ammoniaque, ou végétales), mèches, ombré, balayage, ainsi 

qu’un produit à base d’argile.

Le salon est ouvert du mardi au samedi.

Sev’Coiffure

Tabac Presse du Prieuré
Titulaire d’un DUT en Génie Mécanique, je débute ma carrière 
à 19 ans comme dessinateur industriel dans une entreprise 
stéphanoise. Spécialisé dans le développement d’implants 
chirurgicaux orthopédiques, je poursuis mes études en parallèle 
pour obtenir un diplôme d’Ingénieur en Techniques de Productiques 
à l’ISTP de Saint-Étienne. Cette formation me propulse Chef de Projets 
et Responsable du développement des articulations du genou dans une 
entreprise de renom en orthopédie à Grenoble.
Après plusieurs années dans ce secteur, je ressens le besoin de revenir 
dans ma région et intègre un groupe français spécialisé dans la sous-
traitance médicale, où je prends la direction de l’entité stéphanoise. 
Cependant, après de longues années dans l’industrie et le milieu 
médical, je me remets en question quant à l’orientation de ma carrière.
L’épisode du COVID et ses conséquences me poussent à changer de 
voie. C’est alors qu’en 2023, lors d’un porte-à-porte, je découvre le Tabac 
Presse du Prieuré. J’y vois une opportunité et décide de reprendre ce 
commerce, avec une ouverture prévue pour janvier 2024, après avoir suivi 
les formations nécessaires (buraliste, FDJ, PMU, permis d’exploitation).
Après une année d’exploitation, je m’adapte progressivement à ce nouvel 
univers. Je mesure l’ampleur des sacrifices qu’exige ce changement de 
carrière, mais j’apprécie pleinement l’accueil de mes clients. Grâce à 
leur fidélité et leur compréhension, je suis motivé à faire évoluer 
l’activité.
Récemment, j’ai ajouté un espace Vape et CBD ainsi qu’une salle 
de pause-détente, dans une ambiance automobile. Je vous 
accueille tous les jours avec plaisir !

Tabac Presse du Prieuré
3 Rue Emile Reymond, 42610 Saint-Romain-le-Puy

Mes horaires :
Lundi, mardi, jeudi, vendredi : 6h30 - 12h  /  14h30 - 19h

Mercredi : 6h30 - 12h / Fermeture l’après-midi 
Samedi : 7h - 12h30  /  14h30 - 19h

Dimanche : 7h - 12h / Fermeture l’après-midi 

Sev’Coiffure
12 rue Léon Portier - 42610 Saint-Romain-le-Puy

Tél. 04 77 76 63 56
Retrouvez l’actualité du salon sur

Facebook Severine Venet (sevcoiffure) ou Instagram sevcoiffure42

Dans chacun des prochains bulletins municipaux,
 nous mettrons en avant d’autres acteurs locaux. 



- 13 -- 12 -

Un  Maire et un Conseil Municipal ne sauraient contrôler le contenu des articles
publiés dans la tribune dédiée à l’opposition.

La Tribune Politique La Tribune Politique
Meilleurs vœux 2025
En ce début de nouvelle année, les élus de « passion commune » vous adressent leurs meilleurs vœux 
de santé, de bonheur et de prospérité pour 2025.Nous tenons également à exprimer notre solidarité à 
l’égard de ceux qui traversent des moments difficiles. Que cette nouvelle année leur apporte réconfort, 
espoir et soutien. Pour notre village, l’année 2025 marquera une étape cruciale avec la démolition 
des bâtiments du centre bourg et le début des travaux de réhabilitation de l’école élémentaire. Nous 
serons vigilants pour que ces projets se déroulent dans les meilleures conditions possibles pour le bien 
de notre communauté. Nous sommes conscients que ces travaux engendreront des désagréments 
pour les riverains et les commerces du centre-ville.

 Nous n’oublions pas les enfants et leurs parents qui fréquentent l’école car à partir du mois de septembre 
2025 le début de l’installation des Algeco impactera leur quotidien pour deux années environ. Nous 
veillerons à communiquer régulièrement sur le bon déroulement des travaux et des coûts dans notre 
site www.passion-commune-srlp malgré les réflexions affligeantes de certains membres de la majorité 
concernant les oppositions. Votre confiance et votre soutien sont essentiels pour nous. 

Avec toute notre amitié  

André, Martine, Christophe, Marie-Laure, Michel        élus » passion-commune »                                                                      

Chères Saint-Romanaises, chers Saint-Romanais, tous nos vœux !
En ce début d’année, nous souhaitons vous adresser tous nos vœux. Nous vous souhaitons, bien sûr la 
santé, l’amour, l’amitié, la réussite dans vos projets. Nous vous souhaitons de faire de belles rencontres, 
qui vous enrichiront. Nous vous souhaitons des élans de solidarité et de générosité, comme nous 
avons pu les vivre lors de cette belle Corrida du Pic, qui met à l’honneur notre cité, l’effort, et met en 
lumière le handicap et les difficultés rencontrées par les familles.
Nous vous souhaitons également de vivre dans une commune dynamique, où vous serez écoutés, 
consultés et respectés. Nous vous souhaitons une commune bien desservie par les trains et les transports 
en commun et où la gare est soutenue par la municipalité. Nous vous souhaitons une commune avec 
une école moderne, sans problème d’humidité dans les classes. Nous vous souhaitons une commune 
tournée vers le futur, avec une équipe visionnaire. Nous vous souhaitons une ville prospère, où les 
commerces fleurissent. Nous vous souhaitons une commune où le vivre ensemble n’est pas un vain 
mot et où chacun pourrait s’épanouir dans le respect de l’autre. Nous vous souhaitons une commune 
où nos aînés recevraient un colis de produits locaux pour les fêtes. Nous vous souhaitons une commune 
où les élus d’opposition seraient informés de toutes les commissions et seraient – a minima - écoutés 
dans leurs propositions. Nous vous souhaitons enfin une commune tournée vers l’avenir.
Malheureusement, certains de ces vœux ne resteront que des vœux pieux.
Nous vous souhaitons tout de même une très belle année 2025 et comptez sur nous pour être à vos 
côtés cette année encore.
Marjorie Combe et Sébastien De Araujo pour la liste « Ensemble dans la diversité et pour l’environnement »

Notre Majorité mérite-t-elle une critique constante de l’Opposition ?
Nous pensions être sorti d’une période difficile après le Covid, l’inflation, la crise énergétique, les 
guerres autour de nous qui ne cessent ou se multiplient, et maintenant une crise politique nationale 
qui plonge notre pays dans l’incertitude budgétaire et économique avec en toile de fond une dette 
abyssale que l’on aura du mal à stopper sans des coupes franches, qui risquent de modifier notre 
quotidien. Personne ne veut lâcher son poste, chacun est arcbouté à ses idées, au risque de plonger 
notre pays dans la régression.

A notre niveau communal, bien heureusement, nous vivons une situation bien différente sur le plan 
budgétaire (excédent en progression et dette en diminution). Nous devrions nous en féliciter mais 
au contraire, sur le plan politique, l’opposition, par idéologie ou électoralisme, ne cesse de critiquer 
nos décisions, quitte à se contredire. On s’approche des échéances électorales (mars 2026), on affûte 
déjà ses armes, on réfléchit aux cadeaux. Certains même, votent différemment en commission, qu’en 
conseil municipal, simplement pour soigner leur image devant le public présent. Les querelles en haut 
lieu, ne nous serviront pas de leçon mais plutôt d’exemple. 

Devant une telle situation, restons fidèles à nos engagements, en gardant à l’esprit le sens du devoir 
au service de notre population.

Ce que nous pouvons souhaiter aujourd’hui, c’est que nos élus d’en haut trouvent le compromis pour 
le bien de tous, car notre pays a beaucoup d’atouts et qu’il a les moyens de s’en sortir.

Quant à nous, ne nous privons pas de garder confiance, et de vous souhaiter, non pas une bonne et 
heureuse année, mais, en toute modestie, une meilleure année 2025 que les précédentes.

Les élus de la majorité



4èmeChampionnat d’Europe
de Joëlette

Cette année, le 4ème championnat d’Europe de Joëlette organisé par l’AIMCP (Association des Infirmes Moteurs 
Cérébraux et Polyhandicapés) Loire s’est déroulé le samedi 28 septembre 2024 à Saint-Romain-le-Puy. 
Ce projet avait été souhaité par Annick Brunel. Le flambeau a été repris par Christian Soulier et ses conseillers qui nous 
ont apporté un soutien précieux, restant toujours à notre écoute pour l’organisation de l’événement jusqu’au jour J.
La course a réuni des équipes enthousiastes venues de toute la France pour partager une journée de sport et de 
convivialité. Un parcours de 10 kilomètres à travers la ville, dont la montée de notre prieuré, principale difficulté. 
Au-delà de la performance sportive, le style avait son importance lors de cette compétition. Un prix spécial du 
jury, composé de membres répartis le long du parcours, était prévu pour récompenser l’équipe la plus créative en 
matière de costumes. L’ambiance festive était ainsi à son comble, chaque équipe rivalisant d’originalité. 
Après la course, les participants se sont rassemblés pour la cérémonie de remise des prix. Lors de la remise des 
coupes, nous avons eu l’honneur de recevoir Madame Bonnet Sylvie, Députée de la 4ème circonscription, Monsieur 
Bonnefoy Jean-Yves, Vice-Président au Conseil Départemental en charge du sport et de la jeunesse, Monsieur Soulier 
Christian, Maire accompagné de Monsieur Brunel Alain, et de quelques membres du Conseil Municipal qui ont apprécié 
la réussite de cette journée.
Ce fut, une journée, riche en émotions et en partage, qui restera gravée dans les mémoires de chacun. 
Un grand bravo à tous les participants.
Source des photos : Chp EU Joëlette - www.aimcp-loire.fr - Photo PhPRADIER©
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Océane, ma douce Océane comme je suis fier de tout cet emballement autour de notre bel événement : La Corrida du pic.
Comme je suis heureux de voir tous ces gens avec le sourire et heureux de venir à cette journée atypique.
Tu sais ma belle, il ne faut pas se leurrer, beaucoup de gens viennent aujourd’hui à la corrida pour passer un vrai bon moment sportif et 
festif. Car avec toute l’équipe organisatrice, nous mettons tout ce dont nous sommes capables pour mettre, dans les meilleures conditions, 
les participants, que ce soit à travers de nouvelles infrastructures, un nouveau parcours plus aéré et animé que jamais, de nouveaux 
parcours de marche, un repas de qualité ou un concert incroyable.
Mais quand tu reprends sur scène « Tous les cris des SOS » de Daniel Balavoine, tu remets tout le monde à sa place et tu rappelles à tous 
la raison profonde de cette journée : apporter une visibilité au monde du handicap et plus précisément de l’autisme.
Derrière toute cette belle machinerie, il y a tous nos partenaires sans qui tout cela ne serait pas possible et parmi eux le Conseil 
Départemental de La Loire, La Région Rhône-Alpes et bien évidemment la Municipalité de Saint-Romain-Le-Puy. Et comment ne pas avoir 
une pensée pour Annick Brunel, notre Maire décédée dans l’année, qui nous a tant aidés et qui a tant fait dans ce Département pour la 
Dépendance. Merci à vous.
Je pense bien évidemment à toutes ces personnes qui ont jalonné notre parcours et qui nous ont quittés, et parmi elle, Janine, notre 
premier soutien, notre première speakerine qui nous a quittés il y a 10 ans.
Derrière cette belle machinerie, il y a l’association des commerçants et artisans de Saint-Romain-Le-Puy, mais aussi tous les clubs sportifs 
de cette belle ville et tous les St Romanais et St Romanaises. Merci.
Si  vous saviez comme je suis fier de ce magnifique élan de solidarité, fier de ces 150 bénévoles MERCI, MERCI ET MERCI A EUX.
Fier de cette équipe d’une trentaine de « déglingos » qui me suivent dans cette aventure et qui au fil de l’année, nous pondent des idées 
toujours plus loufoques les unes que les autres.
Derrière cette belle machinerie, il y a deux associations réunies pour venir en aide à des personnes que la vie n’a pas épargnée :
« Charlélie aime la vie » et « Les yeux du cœur ».
Charlélie, Océane, vous êtes notre moteur et notre source de motivations.
Derrière cette belle machinerie, il y a une famille : ma famille qui supporte mon investissement tout au long de l’année, en plus de la gestion 
du quotidien de notre belle Océane : Papa, maman, sœur, neveu, nièce merci pour votre soutien.
Derrière cette belle machinerie, il y a mes fistons : Kenzo et Erwan, merci d’être ce que vous êtes.
Derrière cette belle machinerie, il y a toi ma belle Chala, toi qui souffres en silence avec toute ta pudeur de la différence de notre fille sans 
jamais te plaindre.
Enfin derrière cette belle machinerie, il y a toi ma douce ma belle Océane. Toi qui tous les jours nous surprend, soit par tes colères soit par 
tes joies soit par tes progrès toujours fragiles.
Merci, merci ma belle de nous faire vivre la vie palpitante que tu nous fais vivre, et sache que tant que je ne serai pas serein sur ton avenir, 
tant que nous ne serons pas certains que tu as une place adaptée pour vivre ta vie, nous continuerons à nous battre. A organiser des 
événements comme celui-ci pour que les personnes autistes aient toute leur place dans cette société.
Grace à la participation des 450 marcheurs, 203 coureurs en herbe, 1250 participants à la corrida du pic, grâce au 750 repas servis, un public 
venu nombreux sur les pentes du Pic ou la salle de réception, grâce aux performances des sportifs, grâce aux animations et notamment 
l’embrasement du Pic visible à des kilomètres à la ronde, vous avez apportez une visibilité à notre cause qu’aucune autre manifestation ne 
peut apporter.
Alors pour ça mes amis merci, merci et merci encore.           Stéphane Porte                    https://www.lacoridadupic.fr/photos  ©La Corrida du Pic par FG

4 éditions d’une course à pied festive dans les rues de Saint-Romain-Le-Puy
pour soutenir les associations Les Yeux du Coeur et Charlélie Aime La Vie.

Corrida du pic 2025
L’édition de tous les records

COURSE ENFANTS
Plus de 200 enfants ont 
participé à cette 4e édition
de la Corrida du Pic.
Cela a été pour eux l’occasion 
de se créer des souvenirs 
inoubliables.
Bravo à tous les petits 
champions !

COURSE ADULTES
La 4e édition de la Corrida du 
Pic a connu un franc succès 
avec plus de 1250 coureurs
au départ, un record !
Un grand bravo à tous 
les participants pour 
leur performance et leur 
détermination !

MONTÉE SÈCHE
Les 30 meilleurs hommes 
et 30 meilleures femmes 
s’affrontent ensuite sur la 
montée du Pic !
Dans une ambiance de folie et 
à la lueur des flambeaux, seuls 
les meilleur(e)s l’emportent.
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Nouveautés Pour les adultes...

Pour les enfants et adolescents...
Ces nouveautés ont été choisies sur le réseau Copernic LFA, 
https://copernic.loireforez.fr

Où es-tu, 
monde admirable 
Sally Rooney

La biodiversité
Hubert Reeves nous explique

Hubert Reeves, Nelly Boutinot
Catégorie : Enfants 7-12 ans
 Ecologie

Complot au club de foot 
Charlotte Grossetête
Charles Deroo
Catégorie : Enfants 7 – 12 ans
 Livre-jeu

Le feuilleton des jeux 
d’Olympie 
Murielle Szac
Catégorie : Enfants 7 – 12 ans
Littératurefrançaise

Humus  
Gaspard Koenig
Catégorie : Romans écologie

Des premières neiges
aux Perséides
Les carnets de Cerise 
Joris Chamblain
Catégorie : Enfants 7 – 12 ans
 Aventure

La mariée portait
des bottes jaunes   
Katherine Pancol

Catégorie : Littérature française

Le crépuscule des fauves   
Marc Lévy

Alice, une jeune romancière ayant 
connu un succès fulgurant, quitte 
Dublin pour s’installer dans un village 
d’Irlande. Elle fait la connaissance 

de Felix sur un site de rencontres. Eileen, la meilleure amie 
d’Alice, préfère rester dans la capitale et travaille pour un 
magazine littéraire. Elle renoue avec Simon, un copain 
d’enfance qui n’a jamais caché son attirance pour elle. 
Malgré la distance, Alice et Eileen se parlent presque tous 
les jours, ou plutôt elles s’écrivent. Des e-mails aussi drôles 
qu’intimes où elles laissent libre cours à leurs réflexions sur 
le sexe, l’amour, l’argent, l’amitié, la politique. Mais le monde 
s’assombrit. L’inégalité, l’injustice, la violence ne cessent de 
grandir. Comment continuer à se comprendre, s’aimer et 
admirer la beauté qui nous entoure quand le pire semble 
inévitable ?

Sans les étoiles, nous ne serions 
pas là. En mourant, elles libèrent 
les atomes qui sont nécessaires 

à la construction de tout être vivant. Le résultat, ce sont 
des plantes, des animaux... toute une biodiversité très 
précieuse à notre survie à tous. Nous sommes tous 
différents, comme les animaux et les insectes qui peuplent 
la terre et les océans, et nous avons tous besoin les uns 
des autres pour vivre dans un milieu naturel commun. 

Un roman jeu : idéal pour apprécier 
la lecture en s’amusant ! Un récit-

fiction pour mener l’enquête avec de nombreux jeux inclus 
dans l’histoire pour récolter des indices : des messages 
codés ou en miroir à décrypter, des jeux d’observation, 
de déduction et de logique, des labyrinthes, des éléments 
cachés dans les illustrations (cherche et trouve)... Une 
enquête palpitante au club de foot ! Un message codé 
dans un langage qui ressemble à du braille sans en être, 
un rendez-vous secret, des vols, du sabotage... C’est sûr, 
quelque chose de louche se trame au club de foot d’Emma 
et Roméo ! Entre deux entraînements, les footballeurs 
vont mener l’enquête. Aidés de Ploum, un intrépide 
lièvre, Emma et Roméo devront faire appel à toute leur 
ingéniosité pour dévoiler les mystérieux malfaiteurs... 
Toi aussi, mène l’enquête avec Emma, Roméo et Ploum 
! Cherche les indices dans les illustrations, résous les 
énigmes et déchiffre les messages codés ou en miroir 
pour révéler au grand jour les activités des malfaiteurs. 

Par les hasards d’un tirage au 
sort, Crissias, jeune homme aussi rêveur que discret, 
devient l’un des dix hellanodices, les juges-arbitres des 
Jeux d’Olympie. Le voici appelé à jouer un rôle majeur 
dans la plus grande compétition sportive de la Grèce 
antique : il va devoir sélectionner, accompagner et 
départager les athlètes venus de tout le pays, en veillant à 
garantir l’égalité des chances, la loyauté, et le respect de 
l’adversaire. Comment vaincre la corruption, la violence 
et l’exclusion ? Quelle place accorder aux femmes et aux 
étrangers ? Dans la cité d’Olympie où brûle la flamme 
symbole de paix et d’unité entre les peuples, Crissias 
découvre un monde grandiose et cruel dont il ne cessera 
de questionner les valeurs. Celles permettant à l’idéal 
olympique de traverser les siècles.

* Comme chaque semestre environs 600 
livres ont été échangés avec la Médiathèque 
Départementale de la Loire et bien sûr avec les 
réservations sur le site Copernic vous pouvez faire 
venir tous les livres, CD et DVD du réseau .*

Deux étudiants en agronomie, 
angoissés comme toute leur 
génération par la crise écologique, 
refusent le défaitisme et se mettent 

en tête de changer le monde. Kevin, fils d’ouvriers agricoles, 
lance une start-up de vermicompostage et endosse 
l’uniforme du parfait transfuge sur la scène du capitalisme 
vert. Arthur, enfant de la bourgeoisie, tente de régénérer 
le champ familial ruiné par les pesticides mais se heurte à 
la réalité de la vie rurale. Au fil de leur apprentissage, les 
deux amis mettent leurs idéaux à rude épreuve. Du bocage 
normand à la Silicon Valley, des cellules anarchistes aux 
salons ministériels, Gaspard Koenig raconte les paradoxes 
de notre temps - mobilité sociale et mépris de classe, 
promesse de progrès et insurrection écologique, amour 
impossible et désespoir héroïque... Une histoire de terre et 
d’hommes, dans la grande veine de la littérature réaliste.

Cerise, onze ans, vit seule avec sa 
mère et rêve de devenir romancière. Elle a déjà commencé 
à écrire ses carnets ! Son sujet favori : les gens, et surtout 
les adultes. Elle les observe pour tenter de deviner leurs 
secrets les plus enfouis... Au fil de ses enquêtes, elle a 
compris à quel point son passé lui manquait et faisait 
tout pour ressurgir. À travers une correspondance avec 
sa mère, Cerise va replonger dans ses souvenirs, dans 
son enfance - des premières rencontres aux premiers 
mensonges... Ce voyage lui dévoilera le secret de ses 
carnets et on comprendra enfin pourquoi elle déteste 
tant que les adultes dissimulent quelque chose...

Quand leur mère les dépose devant la 
grille du Château de Berléac en leur 
promettant de revenir les chercher, 
India et Louis ne savent pas ce qui 

les attend. Ils vont devoir passer en un éclair de leur petite 
maison dans un lotissement à un château du XVIIIe siècle 
et apprendre les codes d’une grande famille bordelaise, 
fière de son vignoble et de ses ancêtres. Que de secrets, 
de trahisons, d’avidité dans cette demeure prestigieuse 
où chacun joue un rôle et entend occuper le devant de la 
scène ! Sans le vouloir, avec leur candeur et leur fantaisie, 
les enfants vont tout dynamiter. C’est drôle, c’est tragique, 
c’est virevoltant, cruel et tendre, c’est la vie.

Maya a disparu. Une course contre 
la montre s’engage sur le terrain 
pour les hackeurs du Groupe 9 qui 
cherchent à déjouer la conspiration 
des fauves. Les fauves, une poignée 
de puissants qui s’attaquent à nos 

libertés. Leur plan : créer le chaos, s’approprier toutes les 
richesses et régner sans limites. Mais qui est 9 ? Ce nouveau 
thriller de Marc Levy est la suite passionnante de l’aventure 
des 9 héros intrépides et attachants rencontrés dans «C’est 
arrivé la nuit». 9 Robins des Bois d’aujourd’hui, 9 hors la 
loi qui œuvrent pour le bien au péril de leur vie. Un roman 
d’espionnage engagé qui dévoile de manière éblouissante 
les dérives de notre époque.

Le coin culture de la Médiathèque

Jean-Laurent ROCHE
PAYSAGISTE

Création & Entretien
de Parcs et Jardins

Possibilité 
de contrats d’entretien

Devis gratuits

06 12 43 51 03
jeanlaurentroche.paysagiste@gmail.com
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L’association AMAD Hébergement gère cet établissement non médicalisé qui accueille en 
hébergement permanent ou temporaire des personnes seules ou en couple, à partir de 
60 ans, autonomes ou en perte d’autonomie, souhaitant retrouver des liens sociaux et une 
aide adéquate à leurs besoins ; le compromis entre le domicile et la maison de retraite.
La structure dispose de :
■ 33 appartements T2 non meublés, accessibles PMR (pièce à vivre équipée d’une kitchenette, 
chambre, salle de douche/WC, terrasse privative ou balcon) à partir de 59.70€ par jour.
■ 6 chambres d’hébergement temporaire équipées PMR (pour soulager les aidants, suite à une 
hospitalisation ou pour une période d’essai avant un hébergement permanent) à partir de 65€ par jour.

Les services proposés sont les suivants :
✓ Loyer avec charges comprises
✓ Télévision, téléphone, internet illimités
✓ Pension complète 7 jours sur 7 (repas faits maison et traditionnels, confectionnés par 
 les cuisiniers de l’association, sur place, avec des produits locaux, de qualité et bio)
✓ Une sécurité 24h/24 7j/7 par la téléassistance et la surveillance de nuit
✓ Le service blanchisserie
✓ Le grand ménage
✓ L’accès aux animations du lundi au vendredi
✓ L’accès aux espaces collectifs (salon de coiffure, espace détente, espace sport adapté,  
 salle à manger, salle animations, espaces extérieurs aménagés)
✓ La coordination des besoins médico-sociaux

Pour plus de renseignements : www.amad-loire.fr et Facebook AMAD Hébergement

Sans oublier, le portage de repas à domicile destiné au grand public sur la Plaine du Forez : 
formule complète 13.50€ et formule légère 10.50€.

Aldebertus
Chers amis,
Tout d’abord, permettez que nous vous souhaitions une très belle année 2025 placée sous le signe de la diversité, et de 
la découverte culturelle, une belle santé aussi et beaucoup de projets. Pourquoi découverte culturelle ? Nous entendons 
souvent dire que nos concerts font la part belle à la musique classique… Effectivement, le lieu s’y prête, mais nous 
programmons aussi de la chanson française de qualité, du rockabilly et des musiques comme la musique celtique et le jazz, 
joyeuses et entraînantes. Alors, faisons le pari de la curiosité et de la découverte et habituons nos oreilles à la diversité, 
découvrons ensemble ces musiques différentes qui nous emmènent vers d’autres modes esthétiques et des rêveries 
parfois insoupçonnées. Nous espérons vous convaincre de nous suivre à la rencontre de toutes ces formes musicales en 
venant à nos concerts en 2025. 
Nous aurons aussi deux expositions majeures avec le sculpteur Gilles Tranchant et Sandrine Lafond, en collaboration avec 
l’Association Histoire et Patrimoine, ainsi qu’une école de sculpture.
Parlons aussi du Prieuré, de cette très belle rénovation qui lui a rendu tout son éclat. Mais que dire de l’éclairage des jours 
de fête (dont nous ne sommes en rien responsables). Le 8 décembre quelle ne fut pas notre surprise de découvrir un 
clocher kaléidoscopique, type tour Eiffel ! Le jour de Noël ce même clocher transformé en balise d’aviation rouge pourpre 
et ces derniers jours arborant les couleurs les plus variées qui font penser au loin à une boîte nuit… Bref, il nous semble 
bon de rappeler que c’est un PRIEURÉ ROMAN MILLÉNAIRE et que la lumière blanche, chaleureuse et uniforme est celle de 
la splendeur tout à la fois discrète et merveilleuse qui illumine avec grâce notre plaine du Forez. Nous vous attendons tous 
avec enthousiasme pour cette année 2025. 

Très amicalement, le bureau d’Aldebertus.

La résidence autonomie - Le Clos St Romain Annick Brunel
« Vivez heureux, vivez chez vous »

Les Associations

 27 rue de Terland (à 300m de la gare) - 42610 Saint-Romain-le-Puy
 Tél : 04 51 26 24 25 - Mail : clospommier@amad-loire.fr

PORTAGE DE REPAS À DOMICILE

COMMANDEZ SANS PLUS ATTENDRE VOTRE PREMIER PLATEAU REPAS

Renseignements au 04.51.26.24.25 ou hebergement@amad-loire.fr 

LES ENGAGEMENTS DE NOS CUISINIERS :
Repas faits maison

Respect de la réglementation

(produits bio, de qualité et locaux)

Respect des besoins nutritionnels

Adaptation des repas aux régimes

Respect des règles d’hygiène et de

sécurité alimentaire 

Utilisation de vaisselle réutilisable

dans un soucis de développement

durable

Nous livrons autour de 

Saint-Romain-le-Puy et sur la

Plaine du Forez jusqu’à Veauche. 

Nos livreurs déposent chez vous, 

chaque matin de la semaine, 

vos plateaux repas réfrigérés qui peuvent

aller directement au micro-ondes. 

Destiné au grand public, nous proposons

des repas tous les jours y compris les

samedis, dimanches et jours fériés.

Siège social : 18 rue Clément Ader 42160 Andrézieux-Bouthéon 

Tel : 04 77 36 48 29 - Mail : contact@amad-loire.fr

Association Loi 1901 reconnue d'intérêt général - SIRET : 834 549 867 00010 

Autorisation n° AR-2021-10-347  délivrée par le Département de la Loire – Pôle Vie Sociale – Direction de

l’Autonomie - 2 rue Charles de Gaulle 42022 Saint-Etienne cedex 1

Agrément n° SAP 834549867 délivré par la DIRECCTE - 11 rue Balaÿ 42021 Saint-Etienne Cedex 01
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Artissimo
En 2025 nous fêtons nos 30 ans
C’est déjà une performance de fêter les 30 ans de notre Association. Les années passent et les personnes à l’origine 
de la création de l’Association souhaitent mettre en place une nouvelle équipe afin d’impulser un nouveau dynamisme 
en préservant nos principales activites : la danse, le cirque, le théâtre enfant, ainsi que les activites annexes, la fête des 
vignerons et les dédicaces des écrivains locaux. . 

Notre documentaire filmé sur Saint-Romain-Le-Puy prend forme avec un journaliste professionnel et un producteur de film. 
Nous réflechissons sur la programmation de notre 30ème anniversaire qui sera un grand moment dans la vie de notre association.
Artissimo s’inscrit bien dans le paysage de notre commune s’impliquant comme d’autres associations à faire vivre et 
perdurer certaines valeurs dans l’esprit de bien vivre ensemble des manifestations sur notre ville.

GALA ARTISSIMO LE DIMANCHE 15 JUIN 2025 (salle Clavelloux) 
LE BUREAU ARTISSIMO

Contact : artissimo@laposte.net

Conseillère immobilierConseillère immobilier
Plaine du forezPlaine du forez

VENTE • ACHAT • CONSEILS • ACCOMPAGNEMENT 

06.09.60.47.38 

L’immobilier avec LéaL’immobilier avec Léa

Léa Dumond conseillère immobilier du réseau 1807 mandataire indépendant en immobilier (sans détention de fonds, effets ou valeurs), 
agent commercial immatriculé au RSAC de Saint-Etienne sous le n° 887672632 ; immatriculé au RSAC de sous le numéro , RCP : 127104506/676421,micro-entreprise siège social 58B rue des limousins 42610 Saint-Romain-le-Puy

1807 IMMOBILIER - Tous nos CONSEILLERS sont des mandataires immobiliers- SARL DE SANCY PATRIMOINE au capital de 20 000 € - siège social : 26, ru2 Gustave Faubert 35400 SAINT-MALO - Enregistrée aU RCS de SAINT-MALO sous le numéro
832 638 704 - Carte de transaction sur immeubles et fonds de commerce numéro CPI 3503 2018 000 025 262 délivrée par la CCI d'Ille-et-Vilaine - Ne peut recevoir aucun fonds, effet ou valeur. Assureur et garant : MMA IARD Assurances Mutuelles -

14 Boulevard Marie et Alexandre Oyon - 72030 LE MANS CEDEX 9.
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Dynam’s Night Act II

C’est en 1925 que le Club de l’AVENIR fut créé.
L’équipe dirigeante de l’ASR a choisi le 5 juillet 2025 pour célébrer cet événement.
Cette journée sera marquée par la rencontre des anciennes et nouvelles générations de 
basketteuses et basketteurs. En effet, tous les licenciés pratiquant ou ayant pratiqué au sein du 
club seront les bienvenus pour partager leurs souvenirs, leurs anecdotes en toute convivialité. Nul 
doute que vont ressurgir d’excellents souvenirs !
Ce sera également l’occasion de mettre à l’honneur les joueuses et joueurs formés par l’ASR ayant évolué  au niveau national.
La  journée sera rythmée par diverses animations et se terminera par un repas dansant ouvert à tous, sur réservations.
L’AVENIR souhaite que chaque licencié, anciens licenciés et sympathisants du club  puissent participer à cette belle fête du 
club afin de partager les belles émotions que procure la pratique du basket-ball.

Rendez-vous donc le 5 juillet 2025 pour fêter cet honorable anniversaire…

Le vendredi 11 avril 2025, le Club Dynam Contact organise la Dynam’s Night 
Act 2, un gala de boxe en full contact et kick boxing.
L’an passé le gala a été une réussite sur tous les plans & était déjà complet 
2 mois avant l’événement !
Une soirée avec des combats intenses et spectaculaires où des athlètes 
passionnés s’affronteront avec détermination et fair-play.
L’ensemble du bureau vous promet un gala riche en émotions et en 
sensations fortes, dans une ambiance conviviale et électrique.
Réservez vos places dès maintenant pour ne pas manquer ce rendez-vous 
incontournable !

1925-2025
L‘ Avenir Basket fête ses 100 ans

Comité des Fêtes - Marché de Noël 2024

15 ZAE Les Epalits
04 77 76 61 42

L’énergie est notre avenir, économisons-la !

VIAL Combustibles,
spécialisé dans

la livraison
de FUEL, GNR, Gasoil.

GASOIL SP 95 ADBLUE 

STATION SERVICE
7J/7 - 24H/24 NO

UV
EA

U

VENTE DE
GRANULÉS DE BOIS

EN SAC OU EN PALETTE
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Les Amandiers Du Pic

La responsable de l’ADMR, Hélène Papadopoulos et l’animatrice 
Laetitia, ont invité l’Association des Amandiers du Pic pour 
passer un après-midi autour d’un café. Les échanges ont été 
nombreux autour des jeux et des activités. Rendez-vous a été 
pris en février, la rencontre se déroulera aux Amandiers du Pic

Saint Romain de France
Activités 2024-2025
- Mars 2024 : thé dansant avec Daniel Torti et sa chanteuse.
 Danseuses et danseurs sont repartis heureux de leur après-midi.
 Merci aux adhérents pour leur participation lors de la mise en place de cette manifestation.
- Juillet 2024 : a eu lieu la 12ème st romanaise à Dangé St Romain dans la Vienne les 5/6/7 Juillet, trois membres de la section 
 St Romain le Puy étaient présents.
Nous avons été accueillis chaleureusement par la présidente Jacqueline Renée Deschamps et toute son équipe.
Trois jours de festivités, gala de bienvenue, une assemblée générale eu lieu avec les présidents présents pour décider de 
l’avenir des St Romanaises, celles-ci devenant difficiles à mettre en place par manque de bénévoles et de finances.
Il a été décidé de mettre en pause cette manifestation une année et de réfléchir à d’autres solutions !! à suivre
Activité 2025
- Thé dansant le dimanche 23 mars 2025 salle Clavelloux - Daniel Torti et sa chanteuse animeront cet après-midi,  
venez nombreux pour passer un bon moment

Une belle année pour ce Marché de Noël. Tout était réussi bien 
qu’un vent très fort se soit ajouté à la fête et que tous nos 
chapiteaux se soient envolés. 
Dans la salle Clavelloux, côté terroir, 27 exposants nous 
ont proposés escargots, huitres, saumons, bières, vins, 
chocolats, etc… Ludo le traiteur et son équipe ont régalé 
les clients pendant 2 jours. Dans le gymnase Marcoux, côté 
artisanat, 65 exposants aux stands variés permettaient 
de faire des cadeaux en prévision de Noël. A l’extérieur, vin 
chaud, marrons, crêpes ont été très appréciés. 
Les minis chevaux tractant leur petite carriole ont baladé les 
enfants qui ont pu également faire une photo avec le Père Noël. 
La rencontre avec le Père Noël qui a émerveillé les plus petits a pu 
se faire grâce à l’équipe de la Fraternelle Laïque. 
Merci au CTM (Centre Technique Municipal) pour son implication et 
aux bénévoles du Comité des Fêtes.
      Yvette et Nathalie
Prochain rendez-vous : samedi 8 Mars 
• 16h - Rendez-vous à la Mairie pour le défilé du carnaval, 
• 17h30 - Boum des enfants animée par Goldo à la salle Clavelloux,

• 19h - Fouga géant suivi de la soirée dansante pour les grands et les petits
Petite restauration tenue par le Pôle Jeunes et buvette

Téléthon 2024 à Saint-Romain-Le-Puy
Cette année, l’équipe de Jean Claude Pomport a œuvré dès le jeudi 28 
novembre pour préparer le Téléthon 2024, par le balisage des circuits des 
marches.
Vendredi matin, installation de la salle et préparation de la tripe. L’après- midi 
quelques bénévoles sont venus prêter main forte pour la vente des brioches 
dans le village. Un très bon accueil leur a été réservé par les habitants.
Dès 8 heures le samedi matin, la dégustation de la tripe a renouvelé son 
succès habituel.
La vente des brioches par des équipes de bénévoles a continué toute la journée. Merci à tous les bénévoles !
Les deux marches balisées, nouveauté cette année, ont eu un réel succès auprès des participants, dont le nombre a doublé 
par rapport à l’an dernier. Merci aux personnes qui ont effectué le balisage.
Nous remercions tout particulièrement les 7 associations qui ont participé à cette manifestation (Le Comité des Fêtes, l’Escalade, 
Histoire et Patrimoine, Les Yeux du Cœur, La Pétanque du Pic, Pic Gym et le Tennis) et qui se sont impliquées en prenant des 
brioches pour leurs adhérents ou par des dons. Merci à la municipalité qui nous met à disposition la salle Clavelloux.
Merci à tous ! Grâce à tout ce travail accompli avec nous, c’est un montant de 3.600€ récoltés pour la recherche.
De plus, il y a eu 650€ de dons, soit un total de 4.250€ versés au Téléthon 2024. 
Nous vous souhaitons une très bonne année, et vous donnons rendez-vous pour le Téléthon 2025 !

L’équipe Saint Romain Solidaire 
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Histoire et Patrimoine : Ascension médiévale immersive, le pic reprend vie
Notre Club du FCI : Le Mélange Parfait de Traditions et de Talents
Fondé en 1917, le Club du FCI continue de briller sur la scène locale, jonglant avec succès entre 
passé de longue date et avenir prometteur.
Après plus de cent ans, notre club déborde toujours autant d’énergie d’idées et de passion.
Résultats de nos Équipes :
Chez les seniors, après une double montée en fin de saison les résultats sont un peu comme 
une montagne russe depuis le début des championnats.
Notre équipe fanion passe la trêve au chaud à la 5ème place en D1 et l’équipe réserve caracole 
quant à elle à la 8ème place en D3.
Les équipes jeunes (U15 et U18) progressent avec enthousiasme en D3.
L’école de foot, elle, ne cesse de nous impressionner avec de brillants résultats notamment en D1 et D2. Quant à nos 
vétérans et loisirs «RAS» comme ils nous disent chaque fois !!!
Changement au Sommet :
L’année a été marquée par un changement de cap à la Présidence. Rémi Roux passe le flambeau à Stéphane Bourbon, suite 
à notre dernière élection de décembre. 
Merci à Rémi pour son engagement sans faille après toutes ces années et bienvenue à Stéphane, qui reprend les rênes 
avec une énergie débordante.
Carnet Noir :
Nous avons eu la tristesse de perdre notre président d’honneur Lucien Taillandier en octobre 2024.
Lucien était notre plus fervent supporter, toujours présent dans la victoire comme dans la défaite, dans le froid comme 
dans la chaleur, il restera dans nos cœurs et nos pensées !
Remerciements et Soutien :
Un grand merci à notre Mairie pour leur soutien indéfectible dans le dossier du terrain synthétique, et un clin d’œil à la 
Mairie de Précieux pour le prêt de leur terrain et des vestiaires. On est vraiment chanceux d’avoir de tels alliés !
Agenda du Club :
Préparez vos agendas pour le premier trimestre, car voici ce qui vous attend :
 • Choucroute du club : 1er mars, pensez à réserver votre date !  
 • Tournoi U7-U9 : 19 avril sur nos terrains extérieurs
Malgré les défis qui se sont présentés à nous, le FCI maintient le cap avec bravoure et nos équipes nous gratifient de 
performances remarquables.
L’avenir reste toujours incertain mais nous avancerons avec confiance pour cette nouvelle année !  
Nos valeurs de travail et de respect seront nos faire-valoir encore une fois pour représenter dignement notre village et 
nos couleurs ! 

Alors, tous ensemble, soutenons notre club bien-aimé !
Soyons nombreux au stade Pirollo pour encourager nos joueurs !

Allez les BLEUS et que l’aventure continue ! 

Explorez la richesse historique de Saint-Romain-le-Puy à travers une expérience immersive qui 
vous transportera au cœur du Moyen Âge. Débutez votre aventure par l’ascension du Pic depuis 
la Montée de Maubec, un parcours qui vous plongera immédiatement dans une atmosphère 
médiévale. Tout au long de votre chemin, des QR codes vous guideront, révélant le paysage autour 
du Prieuré de cette époque emblématique. Ces outils interactifs, qui peuvent être complétés par 
la location d’un boîtier de Réalité Augmentée vous permettront d’en apprendre davantage sur ce 
qu’était notre Saint-Romain.

Pour enrichir encore davantage votre découverte, rendez-vous à 
l’ancienne cure, derrière l’Église. Cet espace dédié et gratuit met en 
avant des trésors patrimoniaux : des documents d’archives et des 
objets historiques.
Les Saint-Romanais nous aident régulièrement à nourrir ce lieu. Vous 
aurez aussi accès à des expositions temporaires soigneusement 
préparées pour mettre en lumière le passé du village ou encore des 
artistes peintres, sculpteurs, photographes…
Notre espace point info tourisme vous offre de la documentation sur les 
événements, parcours découvertes et culturels des environs.

Ne manquez pas de visiter pour l’occasion le jardin Hildegarde, un écrin de verdure conçu pour la détente et l’inspiration, 
où la sérénité des lieux vous invite à une pause bien méritée.
Pour les curieux souhaitant pousser plus loin leur exploration, en collaboration avec l’association Aldebertus, un billet pour 
une visite complète est disponible. Il vous donnera accès à l’intérieur du Prieuré, un lieu chargé d’histoire où des éléments 
d’une grande valeur historique et culturelle vous y attendent et vous permettra de plonger encore davantage dans le passé 
de Saint-Romain-Le-Puy.
Enfin, cette expérience est pensée pour être accessible à tous. Les personnes à mobilité réduite (PMR) pourront profiter 
de l’activité, grâce notamment, à un accès par la Montée de Leyniec sur simple demande préalable.
Laissez-vous séduire à compter d’Avril et sur réservation pour des groupes, par cette aventure unique, alliant découverte 
historique, balade et moments de contemplation dans un cadre exceptionnel.
Nous remercions Mickaël DEFOUR de www.loiredessin.com, Angelo Manieri et la Mairie pour leur engagement, leur 
contribution et leur soutien, qui ont permis de concrétiser ce projet.

Tél. 06 09 92 72 28 - Mail : histoireetpatrimoine@gmail.com -         Histoire Patrimoine Saint Romain (Espace Hildegarde)

Club du FCI 

2A Rue du 8 Mai 1945
04 77 97 79 39DU LUNDI AU SAMEDI DE 8H30 À 19H

LE DIMANCHE DE 9H À 12H30

Station service Drive Lavage auto Laverie Borne électrique 04 77 96 18 63
Transports assis conventionnés

MONTBRISON ST-ROMAIN-LE-PUY
Franck QUITTANSON

taxidupic@gmail.com

TAXI du PIC

Projet réalisé par Mickael Defour
Et suivi par Angelo Manieri

Affiche réalisée par Vic Mews

VENEZ VOUS BALADEZ DANS LA 
RÉALITÉ AUGMENTÉE
DÉCOUVREZ LE PRIEURÉ AU TEMPS DU MOYEN-ÂGE

21.09.24

Présenté par les associations 

Aldebertus 
11h / Prieuré

Histoire et Patrimoine 
"Raconte-moi Saint Romain" 

14h / Salle Hildegarde
1 Montée de Maubec

15 ZAE Les Epalits
04 77 76 61 42

L’énergie est notre avenir, économisons-la !

VIAL Combustibles,
spécialisé dans

la livraison
de FUEL, GNR, Gasoil.

GASOIL SP 95 ADBLUE 
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7J/7 - 24H/24 NO
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Un chaleureux repas de Noël aux Jardins de Romane 
Vendredi 27 décembre au «Carré des Anciens» a eu lieu le traditionnel repas de Noël. Un menu 
gourmand et généreux a ravi les papilles, offrant un moment de convivialité et de partage avec 
nos aînés, dans une ambiance festive et chaleureuse.
Nous avons eu le plaisir et l’honneur de compter parmi nous Monsieur le Maire qui a pris le 
temps de s’asseoir et d’échanger avec nos aînés, témoignant ainsi son attachement à cette 
belle tradition.
Cette journée, marquée par la joie et l’esprit de fête, restera gravée dans les mémoires.  
Elle annonce une nouvelle année placée sous le signe de la bienveillance et du vivre ensemble.
Un grand merci à  toutes les personnes ayant contribué à la réussite de cet évènement.

L’équipe ADMR

Depuis notre voyage d’août 2024, notre activité est restée un peu en sommeil. N’ayant pu rapporter des 
produits italiens de Monte San Biagio nous n’avons pas pu participer à la brocante et au marché de Noël. 
Mais en ce début d’année, nous nous remettons au travail et les projets se mettent en place. Le 5 avril 
prochain nous organiserons notre soirée italienne à la salle Clavelloux afin de réunir les membres du comité 
ainsi que toutes les familles et habitants pour un bon moment de convivialité. Nos amis italiens viendront 
nous rendre visite du 19 au 26 août 2025. Le programme de cette semaine d’échange culturel est encore 
à l’étude et va se concrétiser dans les semaines à venir (des journées de visites et de convivialité) avec sûrement une soirée 
ouverte à tous le samedi 23 août, afin que vous veniez rencontrer les Monticellanais, avec qui nous échangeons depuis 39 ans. 
Les personnes désirant recevoir ou nous rejoindre dans cette aventure peuvent me contacter dès à présent au 06 11 78 61 85. 
Nous avons besoin de nouveaux membres pour nous apporter de nouvelles idées et donner un nouvel élan à notre association. 
L’assemblée générale aura lieu courant mai : date encore à définir. L’année prochaine nous fêterons le quarantième anniversaire 
de notre jumelage et espérons organiser une fête mémorable avec la participation de la municipalité et des habitants de  
Saint-Romain-Le-Puy.

Nous vous présentons tous nos vœux de bonheur pour cette nouvelle année.
Florence Pichon, Présidente du comité et les membres du bureau 

La troupe de théâtre (LA PANTOMINE) de la Fraternelle Laïque de Saint-Romain-Le-Puy 
avec ses 29 ans d’existence, propose une comédie de Dominique Lanvin :
TOUT COMPRIS : Synopsis (si tout était aussi simple dans cette agence de voyage 
tout le monde l’aurait compris) 
Les représentations auront lieu salle de la Fraternelle Laïque à Saint-Romain-Le-Puy.  
Les dates à retenir sont :
Le 8 mars 2025 à 20h30 - le 9 mars 2025 à 15h00 - le 14 mars 2025 à 20h30 
le 15 mars à 20h30.
La représentation du 16 mars 2025 à 15h00 sera au profit de l’association APAJH 
(Association Pour Adultes et Jeunes Handicapés) 

Mélodie du Prieuré a été créée en 2008 avec comme cheffe de cœur 
Emmanuelle Da Costa qui nous a dirigés pendant douze années.
Depuis 2023, c’est François Jacquet, professeur à la maîtrise de la Loire qui 
nous apporte ses compétences avec rigueur et humour en proposant un 
programme varié.
Les répétitions ont lieu le jeudi soir de 19 h à 20h30 au Club de l’Amitié François 
Moritel, Place de la République.
Les nouveaux chanteurs sont les bienvenus. La chorale a beaucoup de projets 
pour 2025, dont :
Un concert avec 25 accordéonistes de l’Ondaine et des chorales locales 
Retenez déjà la date : Le samedi 17 mai à 20h salle Gérard Clavelloux
et plusieurs concerts à l’extérieur.
Pour tous renseignements
Contact : Roger Fargier Tél. 06 37 09 22 38
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Squadra Saint Romanaise

Paroisse Sainte-Claire-Sainte-Thérèse-en-Forez 

Les Jardins De Romane

Comité de Jumelage 

Paroisse Sainte-Claire-Sainte-Thérèse-en-Forez : 28 communes, 31 clochers, un seul cœur ! 
Notre commune fait partie de cette communauté qui se veut être joyeuse, fraternelle et attentive 
à tous. 
VIVRE ENSEMBLE POUR DÉCOUVRIR JÉSUS, but de notre communauté paroissiale ! Au travers de 
temps de rencontres, de marches, de jeux, de prières, ENSEMBLE DANS LES ÉTAPES IMPORTANTES 
DE LA VIE par les sacrements (baptême, confirmation, mariage, sacrement des malades), mais 
aussi l’accompagnement des familles en deuil, la visite des malades ou des plus fragiles, les 
funérailles. ENSEMBLE POUR GRANDIR DANS LA FOI, tout au long de notre vie : éveil à la Foi, 
jusqu’à 7 ans ; catéchèse : enfants du CE2 au CM2 ; aumônerie pour les plus grands ; temps de 
prières*, de partage d’évangile* ; temps conviviaux (repas partagés…). 
* Ces temps peuvent être organisés localement. 

Vous pouvez retrouver une grande partie des propositions faites et les 
contacts utiles sur notre brochure paroissiale 2024/2025 à disposition à 
l’église ou à l’accueil de notre Maison Paroissiale. 
En décembre dernier nous avons eu la joie d’inaugurer LA MAISON SAINT-JOSEPH, à Montbrison, 
qui devient ainsi notre Maison Paroissiale. Cela a permis de mettre en route LE PATRONAGE  
SAINT-JOSEPH, pour les enfants, les jeunes et les familles du Forez. Guidé par la devise «Ici 
on joue, ici on prie», le patronage est ouvert à tous les enfants de 6 à 17 ans, les mercredis  
7h45-18h ; les mardis et jeudis 16h30-18h et une partie des vacances scolaires.
Pour tout renseignement : patronage@sainteclairesaintetherese.fr  
Les dimanches, sept messes sont célébrées sur la paroisse : 
- les samedis soir à Champdieu (18h30) et sur un autre clocher par roulement et chaque deuxième 
samedi du mois à Savigneux (18h30) pour les personnes malentendantes.

- les dimanches au monastère Sainte-Claire (8h), à Saint-Romain-le-Puy (9h), à Soleymieux, Lérigneux et Notre-Dame de 
Montbrison (10h30).
L’accueil paroissial est assuré du lundi au samedi (hors vacances scolaires) de 9h à 12h à la Maison  
St-Joseph (41, rue du Faubourg de la Croix à Montbrison). Les horaires de messes sont affichés à l’église (avec 
les contacts utiles), dans les «Échos» mensuels ainsi que sur le site https://messes.info, sur le blog paroissial  
https://steclairestethereseenforez.fr/  ou sur l’application au ÔClocher sur laquelle vous retrouvez toute l’actualité 
de la paroisse. 

L’équipe communication de la paroisse

La Pantomine

Mélodie de Prieuré

Après une année 2024 riche en activités cyclistes, une pause de janvier est bienvenue 
pour dirigeants et coureurs.
Avant de rechausser les pédales début février une rétrospective de la saison écoulée 
s’impose.
Avec un effectif de 26 membres, notre club n’en dénombre pas moins une activité 
presque débordante ! Un chiffre parlant sur le volet sportif avec 25 victoires, 21 
deuxièmes places, et 10 troisièmes places, obtenues par les jeunes et les adultes, 
tant sur la route, en cyclo-cross, et en VTT. Philippe Chassaing et Eric Marchand sont 
champions de la Loire sur route ; Léa Da Silva, Lola Soleillant et Charly Verkinderen 
sont champion (es) de la Loire en cyclo-cross. Ajoutons la médaille de bronze au Championnat de France Handisport pour 
Eric Marchand associé à Yves Bayon en tandem.
Au chapitre organisationnel, les dirigeants n’ont pas chômé avec la mise en place de 4 courses cyclistes sur route, à La 
Ferme des Délices, au KM Montbrisonnais, au Grand Prix de St Romain-Le-Puy avec un supplément à cette édition pour les 
écoles de vélo sur le site apprécié du canal, et au final le grand Prix de La Fouillouse.
Un regret cependant, nous qui œuvrons constamment pour développer le cyclo-cross, de ne pas avoir pu organiser celui 
de Terland, faute de budget et de contraintes sanitaires.
La saison qui s’ouvre désormais amènera une partie du club en Espagne, effectuer un stage de route d’une semaine afin 
d’affûter le coup de pédale pour les premières compétitions.
La Présidente Lydie Soleillant, un peu inquiète de ne pas voir de nouveaux inscrits en ce début de saison, lance un appel 
afin de recruter quelques jeunes filles et garçons âgés entre 7 et 14 ans, qui souhaiteraient pratiquer le vélo en club dans 
une ambiance familiale. 
Prendre contact avec elle au n° de tél : 07 69 08 70 30



Johanne ENRIETTI & Clément GUILLOCHON  27 avril
Emily GROS & Kevin BREGAUD 4 mai
Annika MARCHE & Pierrick CHEUCLE 11 mai
Barbara SAGNE & Karim MERILI 11 mai
Nadège VARILLON & Kevin DEAL 18 mai
Mélanie IANNELLO & Adrien MEYER 8 juin
Patricia RAIMONDI & Eric OLIVIER  15 juin

Vanessa MASSON & Damien HASBELLAOUI 29 juin
Adeline RAY & Jordan YAYA 6 juillet
Margaux DRÉAU & Valentin COMTE  3 août
Gaëlle LAVASTRE & Fabien BAYON 10 août
Noélie GACHET & David GRIOT, 10 août
Audrey GAYARD & Julien COUTURIER  14 septembre
Delphine BRUANDET & Philippe OPALINSKI 8 novembre

Joseph GALERA 30 décembre 2022, 82 ans
Emeric REYNAUD 3 janvier, 35 ans
Marie Thérèse LAURENT née VIGIER 14 janvier, 85 ans
Suzanne CHABANY née VERNAY, 18 janvier, 74 ans
Guy GARNIER 3 février, 74 ans
Robert LIMOUZIN 5 février, 74 ans
Raymond DELHAYE 28 février, 90 ans
Annick BRUNEL née ROYON, 6 mars, 66 ans
Charles MEYNARD 17 mai, 91 ans
Guy LORENZONI 24 mai, 69 ans
Daniel CHOSSON  7 juin, 76 ans
Edmond MOULARD 19 juin, 94 ans
Benoit MASSACRIER  1er juillet, 78 ans
Marie MAGNAND née BONNISSOL 11 juillet, 77 ans
Michel BOULOT 19 juillet, 90 ans
Gilbert GARCIA 23 juillet, 85 ans

Christian ROCHEFORT 2 août, 90 ans
Antoine CATALDI 4 août, 86 ans
Isabelle VIALLON née RIOTTE 7 septembre, 65 ans
Irène DANIEL 7 octobre, 65 ans
Michèle FORISSIER née TRAMOY  20 octobre, 66 ans
André GUILLET 24 octobre, 72 ans
Aimé TAILLANDIER, 26 octobre, 90 ans
Lân NGUYEN  27 octobre, 68 ans
Maria ALU née ANZALONE 7 novembre, 90 ans
Patrick BERNARD 16 novembre, 66 ans
Sylvie BESSON née BETTI 29 novembre, 63 ans
Marius PÉRAT 7 décembre, 90 ans
Jacques CREPET 7 décembre, 71 ans
Claudette DUMOND née MURE 9 décembre, 80 ans
Gilles MATHIEU 15 décembre, 74 ans

Malo VEYRE 5 janvier
Luisa CLAIRET 11 janvier
Nicolas BERTHOUD 28 janvier
Eden UZ 14 février
Léo PERRET 16 février
Gabin ARTHAUD 22 février
Lysian MILLIOT VILLERMET 3 mars
Marceau GROIZARD 9 mars
Louise VIALARON 13 mars
Lise PERRIN PONSONNAILLE 2 avril
Ethan OSTARD 15 avril
Mathis MARROCCO 23 avril
Jùne CHARPIN 27 avril
Achille DUTOUR 2 mai
Giulia GUILLOCHON 13 mai

Lya LE DORÉ 13 mai
Maé MAZET 14 mai
Evan ICHHANIAN 30 juin
Daryl PELLEGRIN 3 juillet
Rose VICTOR 10 juillet
Jade ZIMMER 14 juillet
Cléo DERVAUX GALLOT 30 juillet
Marianne ROURE 30 août
Kendra GUERRA 16 septembre
Ambre GACHET TATIN 27 septembre
Lino JACOUD 8 octobre
Romy PUYBARET 26 octobre
Anastasia ROCHETTE 9 novembre
Kalyana CHEVALIER 10 novembre
Alba CROZET 2 décembre
Romy CAZORLA 17 décembre
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